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Em momento decisivo, Reforma Administrativa 
volta ao debate na Live Série ANFIP

Avança planejamento do Fórum Internacional Tributário de 2021

Em um momento decisivo da 
tramitação da PEC 32/20, em que a 
Comissão Especial para análise do 
mérito da matéria está sendo instalada 
na Câmara dos Deputados, a ANFIP 
promove na quarta-feira (9/6), às 10 
horas, o debate “Reforma Administrativa 
– A quem interessa essa reforma?”. Esta 
é mais uma rodada de importantes temas 
pautados na Live Série ANFIP.

O presidente da ANFIP, Décio 
Bruno Lopes, e o assessor de Estudos 
Socioeconômicos, Vilson Antonio 
Romero, recebem:

• Fábio Trad - Deputado 
Federal (PSD/MS)

• Gervásio Maia - Deputado 
Federal  (PSB/PB)

• Vera Batista – jornalista do Blog 
do Servidor do Correio Braziliense

• Umberto Goularte - jornalista da 
Agência Servidores.

Mediada pelo jornalista Sérgio 
Lerrer, a live é transmitida nos canais 
da ANFIP e da Agência Servidores no 
Youtube e no Facebook.

Na quarta-feira (2/6), a ANFIP, 
representada pelo vice-presidente de 
Estudos e Assuntos Tributários, Cesar 
Roxo Machado, participou de mais 
uma reunião da Comissão Organizadora 

do Fórum Internacional Tributário da 
América Latina (FIT), para defi nir 
questões relacionadas ao planejamento e 
à logística da 2ª edição do evento, que 
acontece em outubro deste ano.

Na reunião, foram discutidos diversos 
detalhes sobre a dinâmica virtual do 
Fórum, além de cogitada a possiblidade 
de criação de um perfi l exclusivo do 
evento nas redes sociais, com o intuito 
de fortalecer os canais de divulgação, 
facilitar a comunicação entre as entidades 
e ampliar a interação com o público e com 
os participantes, que poderão acompanhar 
e acessar, ilimitadamente, os dados e 
conteúdos publicados sobre o tema.

O FIT 2021 está sendo promovido 
pela ANFIP em parceria com a 
Fenafisco, e conta com o apoio de 
instituições como Oxfam Brasil e 
Internacional de Serviço Público (ISP), 
ajudando a reunir especialistas de todo 
o mundo para debater os diferentes 
modelos de tributação implementados 
na América Latina.
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Entidades do Fonacate discutem próximos passos contra PEC 32/20

A atuação das entidades para barrar a tramitação da PEC 
32/20 (Reforma Administrativa) foi a pauta central da assembleia 
geral do Fórum Nacional Permanente de Carreiras Típicas de 
Estado (Fonacate), realizada na quarta-feira (1º/6). Pela ANFIP, 
participaram o presidente Décio Bruno Lopes e o assessor de 
Estudos Socioeconômicos, Vilson Antonio Romero.

A reunião foi coordenada pelo presidente do Fórum, Rudinei 
Marques, que destacou que os próximos dois meses após a 
instalação da Comissão Especial na Câmara dos Deputados 
serão decisivos para o resultado da votação da PEC. “Teremos 
que fazer o dobro do que fi zemos até aqui. Estamos há 9 meses 
nessa luta, participando de lives, mobilizações e conversas com 
parlamentares. A gente pode sim derrotar a PEC e vai depender 
da intensidade que colocamos na luta nos próximos meses. 
Teremos que defi nir alguns pontos da Reforma para aprofundar 
e comunicar para os servidores”, alertou.

O assessor parlamentar do Fórum, Jorge Mizael Ramos, 
apresentou uma breve avaliação das etapas de tramitação da 
PEC e informou que, caso haja o recesso da Casa de julho a 

agosto, o prazo de tramitação deve ser estendido.
Vilson Romero sugeriu que seja elaborado um artigo 

base sobre como a PEC afeta os atuais servidores para que 
seja trabalhado nos estados de forma que a informação seja 
divulgada em larga escala na imprensa local. 

O Fórum aguarda posicionamento das mesas diretoras 
da Frente Parlamentar Mista do Serviço público e da Frente 
Servir Brasil para o agendamento de nova reunião para 
decidir as próximas etapas em relação às emendas elaboradas 
conjuntamente pelas entidades do Fórum.

Pressão jurídica - Larissa Benevides, assessora jurídica 
do Fonacate, informou que está em elaboração um pedido de 
pronunciamento do Tribunal de Contas da União em relação 
à Nota Técnica elaborada pela Consultoria de Orçamentos, 
Fiscalização e Controle do Senado Federal, que comprova que a 
PEC abre margem para a corrupção.  O documento será enviado 
ao TCU até o fi m desta semana.

O Fórum também voltou a buscar, na Justiça, a apresentação 
dos dados que nortearam a confecção da PEC. No Tribunal 
Regional Federal da 1ª Região, o Fonacate interpôs um agravo 
contra a decisão que indeferiu pedido de liminar no Mandado de 
Segurança Coletivo n° 1056567-53.2020.4.01.3400, em trâmite 
na 22ª Vara Federal, impetrado para solicitar ao Ministério da 
Economia a divulgação dos documentos que fundamentaram a 
matéria. A ação já está no plenário virtual aguardando julgamento.

Além disso, o grupo abordou a avaliação de desempenho 
dos servidores. A Comissão que trata do tema está estudando 
detalhadamente a matéria e pretende realizar um seminário 
em breve para compilar ideias apresentadas por especialistas, 
acadêmicos e parlamentares.

Presidente da Câmara lê ato de instalação da Comissão 
Especial da Reforma Administrativa

O presidente da Câmara dos 
Deputados, deputado Arthur Lira (PP/
AL), leu, na quarta-feira (2/6), em 
Plenário, o Ato de Criação da Comissão 
Especial da PEC 32/2020, da Reforma 
Administrativa. Segundo o ato, o 
colegiado será formado por 34 titulares e 
igual número de suplentes.

Lira informou que na próxima 
semana reunirá todos os líderes para 

discutir a tramitação do tema na 
Comissão Especial, e afi rmou que não 
admitirá qualquer alteração aos direitos 
adquiridos dos atuais servidores. As 
indicações dos membros ainda não estão 
disponíveis, a expectativa é de que o 
relator seja o deputado Arthur Oliveira 
Maia (DEM-BA).

A ANFIP reforça que a mobilização 
dos servidores e de toda a sociedade é 

essencial neste momento decisivo em que 
o governo tenta promover o desmonte 
do Estado, e atingirá diretamente a 
prestação de serviços à população. A 
entidade segue trabalhando, junto a 
outras representações de servidores, no 
convencimento dos parlamentares quanto 
aos efeitos negativos da PEC 32/20.  

Com informações da Queiroz 
Assessoria.
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As entidades que integram a Frente Parlamentar Mista 
do Serviço Público realizaram mais uma reunião virtual, na 
segunda-feira (31/5), para analisar o atual cenário político 
e discutir os próximos passos de atuação conjunta contra a 
Reforma Administrativa. Pela ANFIP, participou o assessor de 
Estudos Socioeconômicos, Vilson Antonio Romero.

Após a aprovação da admissibilidade da matéria na 
Comissão de Constituição e Justiça e de Cidadania na terça-
feira (25/05), o deputado Arthur Oliveira Maia (DEM/BA) 
foi confi rmado como relator no âmbito da Comissão Especial, 
que ainda será instituída. O parlamentar também foi relator da 
Reforma da Previdência (PEC 287/2016). Após a instalação, a 

Comissão tem o prazo regimental de 40 sessões do Plenário para 
votar a proposta, e o prazo para protocolar emendas se esgota 
nas dez primeiras sessões.

O encontro contou com a participação dos deputados 
Rogério Correia (PT/MG) e Alice Portugal (PCdoB-BA), 
coordenadores da Frente, que na oportunidade informaram que 
a leitura do requerimento que pede a abertura e instalação da 
Comissão está prevista para a próxima semana.

Na oportunidade, os representantes das entidades avaliaram 
as manifestações realizadas em todo país, no sábado (29/5), contra 
o governo e expuseram seus posicionamentos acerca das ações 
a serem realizadas em defesa do serviço público. Vilson Romero 
destacou que, apesar de todos serem a favor da suspensão total 
da tramitação do projeto, é necessário construir alternativas de 
redução de danos, por meio da elaboração de emendas ao texto. 
Relembrou ainda que no Plenário somente poderá ser objeto de 
destaque por parte das bancadas parlamentares os dispositivos 
que tenham sido objeto de emenda na Comissão Especial. 
“É uma estratégia não excludente, ainda podemos continuar 
fazendo pressão nas redes sociais dos deputados buscando os 
votos contra a matéria”, completou.

Foi estabelecido que o grupo se reunirá novamente na 
quarta-feira (2/6) para deliberar se irão apresentar emendas. 
A decisão depende do resultado da reunião dos parlamentares 
coordenadores da referida Frente e da Frente Servir Brasil. 

Frente Servir Brasil orienta que entidades 
intensifi quem mobilização 

Em reunião na segunda-feira (31/5), o deputado federal 
Israel Batista (PV/DF), coordenador da Frente Servir Brasil, 
orientou as entidades a intensifi carem as articulações contra 
a PEC 32/20, da Reforma Administrativa. Pela ANFIP, 
participaram do encontro o presidente Décio Bruno Lopes 
e o assessor de Estudos Socioeconômicos, Vilson Antonio 
Romero.

Israel Batista, que se reuniu com o presidente da 
Câmara, deputado Arthur Lira (PP/AL), juntamente com 
os deputados Marcelo Freixo (PSOL/RJ) e Alice Portugal 
(PCdoB/BA), informou que fi cou previamente acordado que 
serão realizadas 38 sessões na Comissão Especial, o que 
permitirá o debate da matéria. Também fi cou acertado que os 
partidos políticos fi carão liberados para assinarem emendas 
à proposta. Segundo o presidente da Frente, essa iniciativa 
permitirá o atingimento das 171 assinaturas necessárias para 
a apresentação de emendas.

Nesse período, a Frente Servir Brasil e a Frente 
Parlamentar Mista do Serviço Público pretendem entregar 
o abaixo assinado que solicita ao presidente da Câmara 
a suspensão da tramitação do projeto. Já foram coletadas 
mais de 100 mil assinaturas (assine AQUI). As duas frentes 
também estão integradas e consolidando os pontos principais 
que precisam ser alterados, com um caminho de entendimento 

que tem benefi ciado o andamento das mobilizações.
As entidades se concentram agora em redefi nir estratégias 

e em acelerar a mobilização nas bases como forma de impactar 
os parlamentares em seus estados. Prova da importância 
deste trabalho, conforme lembrou Israel Batista, foram os 
votos revertidos na Comissão de Constituição e Justiça e de 
Cidadania, em que o governo não atingiu a quantidade de 
votos que havia previamente contabilizado. Israel Batista 
reforçou ainda que, com a instalação da Comissão Especial, 
a Reforma Administrativa terá mais repercussão no debate 
público. Neste período, destacou, é preciso atuar também nas 
redes sociais como forma de esclarecer a sociedade.

Frente do Serviço Público discute novas ações contra 
Reforma Administrativa
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Fiscos analisam propostas para modernização das 
Administrações Tributárias

Ministério da Economia defi ne critérios para paralisações 
decorrentes do exercício de greve

As entidades que integram as 
carreiras do fisco federal, estadual, 
municipal e distrital, entre elas a 
ANFIP, reuniram-se na quarta-
feira (2/6) para analisar propostas 
técnicas de modernização das 
Administrações Tributárias, entre 
elas a formatação de projeto de lei 
complementar para tal fim.

A minuta do texto foi 
apresentada, com alguns pontos 
ainda a serem ajustados, mas, 
em sua concepção geral, baseia-
se em princípios da OCDE 
(Organização para a Cooperação e 
Desenvolvimento Econômico) e do 
CIAT (Centro Interamericano de 
Administrações Tributárias), que 
funcionam em qualquer que seja 
a reforma tributária. Para garantir 
esses parâmetros, o material foi embasado na literatura 
técnica, com recomendações e casos de todo o mundo.

O projeto significa uma mudança de paradigma, já que 
altera o posicionamento dos fiscos, que passariam a ter 
princípios baseados em conformidade tributária, redução 
da burocracia e melhoria do ambiente de negócios. O 
texto aborda ainda outros aspectos, como ferramentas 
e poderes disponíveis às Administrações Tributárias 
na busca de sua missão institucional, organização e 
autonomia.

A minuta apresentada foi produzida por uma comissão 
técnica, formada por representantes das entidades. O 
texto ainda será consolidado, para posterior apresentação 
a parlamentares. O deputado Luis Miranda (DEM/DF), 
em reunião com as representações, já havia orientado 
quanto à importância de as entidades se unirem e serem 
proativas, já que outras frentes estão atuando no assunto. 

“Se não sair um projeto de iniciativa dos fiscos, tem 
outras pessoas vendo, preocupadas e que vão trabalhar”, 
alertou Rodrigo Spada, presidente da Febrafite.

Para Cesar Roxo, o projeto é muito bom, mas ainda 
tem pontos a serem resolvidos. Para o vice-presidente, 
é preciso aparar as arestas políticas para posterior 
apresentação, a fim de que o trabalho não tenha sido em 
vão. “É preciso analisar o melhor momento de apresentá-
lo, para termos um bom resultado”, finalizou.

Reforma Administrativa - O grupo também analisou 
o texto de emenda à Reforma Administrativa, em relação 
à remuneração e subsídio e às carreiras típicas de Estado.

Participaram da reunião, pela ANFIP, o presidente 
Décio Bruno Lopes, o vice-presidente de Assuntos 
Tributários, Cesar Roxo Machado, e o assessor de Estudos 
Socioeconômicos, Vilson Antonio Romero. Além da 
ANFIP, integram o grupo Sindifisco Nacional, Unafisco 
Nacional, Febrafite, Fenafisco, Fenafim e Anafisco.

A Secretaria de Gestão e Desempenho de Pessoal do 
Ministério da Economia publicou no Diário Ofi cial de terça-
feira (1º/6) a Instrução Normativa nº 54, que estabelece os 
critérios e procedimentos a serem observados pelos órgãos 
e entidades integrantes do Sistema de Pessoal Civil da 
Administração Federal (SIPEC) nas situações de paralisação 
decorrentes do exercício do direito de greve.

O documento determina que, constatada a ausência do 
servidor ao trabalho por motivo de paralisação decorrente 
do exercício do direito de greve, o órgão deverá processar o 
desconto da remuneração correspondente e proceder ao seu 

registro no assentamento funcional do servidor.
A IN permite aos órgãos, facultativamente e desde que 

atendido o interesse público, a elaboração do respectivo 
Termo de Acordo para compensação das horas não 
trabalhadas, cuja minuta poderá ter a concordância ou a 
discordância do órgão central do Sipec, que tem o prazo 
de 30 dias para analisar o documento. Em sendo assinado 
o acordo, os servidores poderão compensar as horas e terão 
a devolução dos valores descontados em decorrência da 
paralisação.

Confi ra mais detalhes AQUI.
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Conselho Executivo discute formas de realizar 
eleição de convencionais

Comissão discute pautas prioritárias dos AFRFB

ANFIP participa de debate sobre o impacto da pandemia 
nas relações de trabalho

O Conselho Executivo da ANFIP realizou reunião 
extraordinária, na quarta-feira (2/6), para discutir 
a viabilidade técnica de realização da eleição para 
convencionais da XXVIII Convenção Nacional.

O presidente da ANFIP, Décio Bruno Lopes, ao 
iniciar a reunião, afirmou que o momento atual é uma 
exceção, e é necessário encontrar soluções conjuntas entre 
os conselhos Executivo, de Representantes e Fiscal, pois 
devido à pandemia não será possível realizar as eleições 
presencialmente. “Temos que nos adequar! Nada é simples, 

mas tudo é possível quando a gente quer”, disse.
Após apresentação de diversas sugestões pelos demais 

integrantes do Conselho, foi deliberado que será feito 
um levantamento do melhor formato e elaborado um 
cronograma de realização considerando as dificuldades 
das Estaduais. A proposta será apresentada à Mesa 
Coordenadora do Conselho de Representantes nos próximos 
dias e, a partir de então, será discutida em reunião conjunta 
dos três conselhos. A ideia é que seja aprovada para que as 
eleições de convencionais ocorram ainda este ano.

A Comissão de Interesse de Classe, que mapeia as pautas de 
valorização dos Auditores Fiscais da Receita Federal do Brasil, 
reuniu-se na segunda-feira (31/5), para discutir novamente 
estratégias de atuação em temas voltados para os Auditores 
Fiscais, como o orçamento defi citário do órgão e o Bônus de 
Efi ciência.

Participaram da reunião os vice-presidentes José Arinaldo 
Gonçalves Ferreira (Política de Classe e Política Salarial), 
Crésio Pereira de Freitas (Assuntos da Seguridade Social), 
Eucélia Maria Agrizzi Mergár (Assuntos Fiscais), Benedito 
Cerqueira Seba (Comunicação Social) e os assessores de 
Estudos Socioeconômicos Vanderley José Maçaneiro e 
Vilson Antonio Romero.

As questões levantadas pelos conselheiros serão levadas ao 
Conselho Executivo da Entidade para aprovação das estratégias de 

atuação. Além dos tópicos relacionados diretamente aos Auditores 
Fiscais, o grupo também debateu detalhes acerca da Reforma 
Administrativa (PEC 32/20), que afeta todos os servidores.

O impacto da pandemia de Covid-19 nas relações de 
trabalho foi o tema central da reunião virtual da União Latino-
Americana de Trabalhadores de Organismos de Controle 
(Ulatoc/Uitoc). Realizado na terça-feira (1º/6), pelo Zoom, 
o encontro reuniu entidades representativas de países como 
Argentina, Brasil, Chile, Colômbia, Costa Rica, Espanha, 
Panamá, Paraguai, Portugal e Uruguai.

O presidente da ANFIP, Décio Bruno Lopes, participou 
dos debates junto aos presidentes do Fórum das Carreiras de 
Estado (Fonacate), Rudinei Marques, e do Unacon Sindical, 

Bráulio Cerqueira.
O encontro teve como objetivo discutir as graves 

consequências sociais e humanas da pandemia de Covid-19, 
analisar as novas ferramentas trabalhistas e as consequências 
no campo trabalhista e sindical. 

Rudinei Marques contextualizou a plenária sobre a 
realidade brasileira. “Não obstante as difi culdades trazidas pela 
pandemia, enfrentamos, ao mesmo tempo, o autoritarismo, o 
neoliberalismo, o negacionismo científi co e uma tentativa de 
mudar a Constituição e reduzir o papel do Estado, justamente 
num momento em que sabemos que a população vai precisar de 
mais e melhores serviços públicos”, disse em alusão ao projeto 
de Reforma Administrativa encaminhado pelo governo.

Décio Lopes reiterou que a Reforma Administrativa em curso 
no Brasil tende a piorar a vida dos servidores públicos e também 
a prestação de serviços aos cidadãos. “A ANFIP vem trabalhando 
juntamente com o Fonacate para que haja debates para evitar 
prejuízos”, pontuou o presidente, que destacou a relevância 
do evento para a troca de experiência e conhecimento sobre a 
realidade dos outros países, principalmente na América Latina.

Com informações do Fonacate.

UNIÃO E TRABALHO!
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IX Congresso Nacional de Direito Marítimo, Portuário e 
Aduaneiro da OAB será em Florianópolis

A seccional de Santa Catarina da Ordem dos Advogados do 

Brasil (OAB-SC) sediará o IX Congresso Nacional de Direito 
Marítimo, Portuário e Aduaneiro. O encontro, apoiado pela ANFIP, 
será realizado em Florianópolis, nos dias 26 e 27 de agosto, no 
Hotel Costão do Santinho.

O Congresso é o maior evento jurídico do país e vem sendo 
realizado anualmente pelas comissões temáticas estaduais, com o 
objetivo de fomentar o debate com os mais renomados advogados 
da área e temas atuais, proporcionando uma completa experiência 
aos participantes. Será realizado em dois dias, com 9 painéis de 
debates e apresentações, além de 6 painéis de artigos científi cos.

Devido à complexidade, atualização e velocidade com que os 
temas relacionados aos setores percorrem o dia a dia profi ssional, 
a programação será preparada ao longo do período de inscrições, 
que podem ser realizadas AQUI.

Benefícios

Atenção! Cuidado com a fraude do boleto do Plano de Saúde
Uma das modalidades criminosas de golpe utilizadas 

atualmente é o boleto fraudado. Recebemos informações de 
que uma associada da ANFIP e benefi ciária do plano de saúde 
Unimed Vitória recebeu por meio de aplicativo de mensagens 
uma cobrança falsifi cada, que simulava os boletos enviados 
pela administradora do plano, a Benevix.

Inicialmente, o documento fraudado parece o boleto 
original, porém o receptor do pagamento é outro. A prática 
vem se tornando cada vez mais frequente no mercado, portanto 

a ANFIP alerta aos associados que confi ram se consta como 
favorecida junto ao Banco a empresa Benevix Administradora 
de Benefícios LTDA, com CNPJ de número 11.073.058/0001-
81, antes de efetuar qualquer pagamento.

Caso haja dúvida acerca de qualquer ligação, e-mail ou 
mensagem, entre em contato com o Serviços Assistenciais da 
ANFIP, no (61) 3004-9196, WhatsApp (61) 98366-6006 ou 
assistenciais@anfi p.org.br, ou com a Benevix pela Central de 
Atendimento 0800 606 7272 ou WhatsApp (27) 99953-6441.

Estadual

Diretor da ANFIP-SE é candidato ao Conselho Fiscal da VivaPrev
A Fundação Viva de Previdência (VivaPrev), a qual 

a ANFIP integra, realiza de 14 a 18 de junho eleições 
para cargos nos Conselhos Deliberativo e Fiscal, com 
posse prevista para o dia 31 de agosto de 2021. As 
eleições são realizadas a cada quatro anos, por meio de 
voto direto e secreto.

Concorrendo ao Conselho Fiscal, o ex-presidente da 
ANFIP e diretor da ANFIP-SE, Estadual de Sergipe, Jorge 
Cezar Costa, oferece vasta experiência, sobretudo na área 
de fiscalização, o que o habilita à tarefa de inspecionar 
a gestão administrativa e econômico-financeira da 
Fundação, além de gerir questões relacionadas, por 
exemplo, ao Plano de Pecúlio construído pelos servidores 
públicos federais.

Juntamente com o suplente Nelson Luiz Malinowski, 
administrador de longa data do Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS), Jorge Cezar compõe a Dupla nº 1, 
que promete salvaguardar o patrimônio e atuar na defesa 

intransigente dos interesses dos participantes dos Planos 
da VivaPrev. (Confira os currículos e as demais propostas 
de campanha da dupla AQUI)

Para tornar o processo ainda mais transparente, 
simples e seguro, a Fundação desenvolveu a página 
exclusiva vivaprev.com.br/eleicoes/. Confira!
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UNIÃO E TRABALHO!

ANFIP-SP realiza live em comemoração aos 
54 anos da associação; participe

Assine o abaixo-assinado contra a PEC/32

Em junho, a ANFIP-SP – Associação dos Auditores-
Fiscais da Receita Federal do Brasil em São Paulo – 
completará 54 anos de atividades. Para comemorar a data, a 
entidade preparou uma live especial para os seus associados 
com a presença de palestrantes, homenagens e premiações 
para os participantes.

Então, anote na sua agenda: na próxima segunda-feira, 
dia 7 de junho de 2021, às 15h, no canal da ANFIP-SP, no 
YouTube. Aproveite para se inscrever em nosso canal e ativar 
as notificações, clique aqui.

“Temos a honra que convidar nossos associados para 
comemorar conosco o aniversário da associação. Será 
uma tarde festiva e, a participação dos colegas, fará toda a 
diferença”, disse o presidente da entidade, Genésio Denardi.

PALESTRAS
Além dos prêmios e homenagens, a ANFIP-SP 

programou duas palestras: a primeira será com o psicólogo 
clínico especializado em saúde mental pela Unifesp, Jimmy 
Magalhães, para falar sobre “como controlar a ansiedade”. Já a 
segunda palestra, com o educador físico, Douglas Ferreira, vai 
tratar da “importância dos exercícios na quarentena”.

SERVIÇO
Aniversário da ANFIP-SP
Dia: Próxima segunda-feira, dia 7 de junho de 2021
Horário: às 15h
Transmissão: YouTube da ANFIP-SP (clique aqui)

Na próxima quarta-feira (9/6), parlamentares da 
Frente Parlamentar Mista do Serviço Público e da Frente 
Servir Brasil, juntamente com entidades que integram os 
colegiados, entregam ao presidente da Câmara, deputado 
Arthur Lira, abaixo-assinado contra a PEC 32/20, da 

Reforma Administrativa.
Assine o documento AQUI. Ainda dá tempo! Já são 

quase 110 mil assinaturas e agora é o momento de unir forças 
para impedir a tramitação da matéria, que será analisada por 
Comissão Especial a ser instalada na próxima semana. 


